

# 辰巳丘だより 8

令和元年11月18日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 令和元年度 後期生徒会役員 頑張ってください

10月30日(木)、令和元年度後期生徒会役員選挙にて信任された後期生徒会役員に校長から、任命書が渡されました。任命書が渡された後、校長から「後期生徒会でしっかりと活躍してください」と激励の言葉がかけられました。その後、一人一人から決意の言葉が述べられました。生徒会役員を中心に、学校をしっかりと盛り上げて、楽しい、充実した学校生活を送れるように活動してもらいたいと思います。

是非、生徒の皆さんも協力して、学校を盛り上げていただきたいと思ひます。

信任された後期生徒会役員の皆さん

会長	23H	川瀬千尋
副会長	22H	後川優志
	22H	増井ふうた
書記	21H	平村 瞳
	11H	小島翔太
会計	22H	宮下琴音
	12H	塩濱孝晃 (敬称略)



任命書を手にした後期生徒会役員の皆さん

## 地域清掃ボランティア参加しました ～いしかわ教育ウィーク～

11月2日(土)、いしかわ教育ウィークにおける学校公開日に恒例の地域清掃ボランティアをおこないました。秋晴れのもと、全校生徒がグラウンドに集まり注意事項を聞いた後、それぞれの担当の清掃地域に向かいました。担当地域につくと、2, 3人のグループに分かれ、道端に落ちている空き缶やごみを拾い環境美化に努めました。日頃からお世話になっている地域の方々への感謝の気持ちをもって、今後もボランティア活動を続けてもらいたいと思ひます。



## 朝のあいさつ運動(赤い羽根募金)、早朝清掃ボランティア 頑張りました

10月21日より11月7日まで、生徒会が中心となり各クラス、部活動に呼びかけ、朝のあいさつ運動、赤い羽根共同募金、早朝清掃を行いました。その日の担当の部活動、クラスのメンバーはいつもより早く登校し、玄関前の落ち葉を竹ぼうきで集めたり、登校する生徒に大きな声で「おはようございます」と挨拶をしたり、とても朝からみんなの元気をもらいました。今後とも、みんなの活動で、学校を元気で素晴らしい学校にしていきましょう!!

